



CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

Dpto. de Previsión Social y Personal
Unidad de Estudios Remuneratorios

ESCALA DE SUELDOS BASE Y ASIGNACIONES DE LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES

LEY N° 21.599

Vigencia a contar de 01.08.2023 (10,5%)

Grados	Sueldo Base	Asig. Profesional Art. 1 Ley 20.922	Asig. Directivo- Jefatura Art. 11 transit. Ley 20.922	Asig. Municipal	Ley N° 18.717 Bonif.única	Ley N° 18.566 Bonif. Salud	Ley N° 18.675 Bonif. Previsional		Asig. Ley N° 19.529 (ver nota 1)	Monto reajuste ley	Grados
							Art. 10	Art. 11			
1	778,796			2,892,554	24,075	117,120	258,534	155,638		0	1
2	735,058			2,767,333	24,075	120,827	265,678	160,027		0	2
3	776,100	620,886	310,444	2,281,945	24,075	121,311	266,660	160,579	33,025	0	3
4	732,191	585,747	292,874	2,213,985	24,075	124,517	272,863	164,392	33,025	0	4
5	690,771	583,850	291,926	1,902,867	24,075	127,774	279,091	168,158	33,025	0	5
6*	660,465	528,367	264,182	1,629,899	24,401	120,495	316,194	177,324	38,493	0	6
7	617,192	488,772	244,386	1,239,180	24,739	91,106	221,048	124,556	39,024	0	7
8	582,196	446,636	223,319	969,368	25,206	70,823	171,782	96,851	39,760	0	8
9	539,017	404,187	202,092	744,843	25,206	53,985	130,968	73,800	39,760	0	9
10	499,127	365,774	182,888	563,018	25,206	40,375	97,879	55,200	39,760	0	10
11	462,185	331,024	165,511	425,423	25,206	30,055	72,953	41,077	39,760	0	11
12	427,949	299,568	149,783	314,016	93,798	24,006	61,700	35,736	65,688	0	12
13	396,234			233,675	91,026	17,323	45,552	24,117	65,688	0	13
14	366,824			176,513	90,297	12,806	34,346	17,928	65,688	0	14
15	339,676			141,779	77,759	10,021	26,635	14,003	65,688	0	15
16	314,455			139,243	81,924	9,734	25,941	13,614	65,688	0	16
17	291,171			107,658	76,216	6,980	18,695	9,772	65,688	0	17
18	269,610			104,260	76,216	6,311	17,096	8,818	65,688	0	18
19	251,979			114,033	79,442	6,411	17,332	9,000	65,688	0	19
20	235,505			89,824	76,322	4,174	11,700		65,688	0	20

* En el caso de los alcaldes grado 6 de la escala municipal el sueldo reajustado en el 10,5% corresponde a \$651.620 de conformidad a lo dispuesto en el inciso primero del artículo 1 de la ley N° 21.599.

Nota 1: No se aplica para el cargo de Alcalde.

Nota 2: No incluye incremento previsional del art. 2°, inc. 2° del D.L. N° 3.501, 1980, se aplica según primera afiliación previsional del funcionario, cuyos porcentajes son 13,05%, 20% y 21,5%, ni asignación de antigüedad del artículo 97, letra g), de la ley N° 18.883, por estar asociada a situación particular de cada funcionario.

Nota 3: Se establece para el cargo de Alcalde, derecho a la asignación de dirección superior establecida en el artículo 69° del D.F.L. N° 1, de 2006, Min. de Interior que fija el texto refundido de la ley N° 18.695, correspondiente al 100% de la suma del sueldo base y de la asig. municipal.

Nota 4: Se establece para el cargo de Juez de Policía Local, derecho a la asignación mensual de responsabilidad judicial, establecida en la ley N° 20.008, correspondiente al 30% de la suma del sueldo base y la asig. municipal. Además, se establece la asignación de incentivo por gestión jurisdiccional, de la misma ley, que varía entre un 20% y un 10% de la suma del sueldo base y la asig. municipal .

OTROS ESTIPENDIOS (a contar de 01.12.2022)				
PÉRDIDA DE CAJA LEY N°18.834				
DTO. 845/74 Hacienda (define tramos)				
1a Cat 15% Gr.31° EUS				18,281
2a Cat 10% Gr.31° EUS				12,187
3a Cat 5% Gr.31° EUS				6,094
Ref. Grado 31° \$	121,873			
MOVILIZACIÓN LEY N° 18.834				
DTO. 845/74 Hacienda (define tramos)				
1a Cat 40% Gr.31° EUS				48,749
2a Cat 35% Gr.31° EUS				42,656
3a Cat 30% Gr.31° EUS				36,562
Ref. Grado 31° \$	121,873			
VIÁTICOS ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL				
Art. 4 DFL 262/77 Modif por DS 1.363/92, Hda.				
Nivel Jerárquico (NJ)	100% *	40%	30%	20%
1 NJ al 5 NJ	78,621	31,448	23,586	15,724
6 NJ al 11 NJ	72,319	28,928	21,696	14,464
12 NJ al 20 NJ	58,692	23,477	17,608	11,738
* Afecto al límite del Art. 8 del D.F.L. N° 262, 1977, Min. Hacienda.				
VIÁTICO INTERNACIONAL				
Decreto N° 1, de 1991, Min. Hacienda (Fija monto de viático)				

Hasta el 30.04.2023		A contar de 01.05.2023	
ASIGNACIÓN FAMILIAR			
Dto 4 de 2023 MIN. Hacienda a contar de 01.01.2023		Ley N° 21.578 a contar de 01.05.2023	
Ingreso hasta \$ 429.899	16,828	Ingreso hasta \$ 515.879	20,328
Ingreso entre \$ 429.900 y \$ 627.913	10,327	Ingreso entre \$ 515.880 y \$ 753.496	12,475
Ingreso entre \$ 627.914 y \$ 979.330	3,264	Ingreso entre \$ 753.497 y \$ 1.175.196	3,942
Ingreso superior a \$ 979.331	0	Ingreso superior a \$ 1.175.197	0